
2016年12月8日（木）  晴れ  第20回 クリスマス家族会
於：ヒルトン名古屋4階「竹の間」

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～疾病予防と治療月間～第1767回例会

：司 会 鈴木実親睦活動委員

12月15日（木）11：00から第4回長期ビジョン委員会をヒルトン名古屋4

階「梅の間」にて、第3回クラブフォーラム（年次総会）をヒルトン名古屋4階

「桜の間」にて行います。

・

ニコボックス 湯澤勇生ニコボックス委員長

今月は私の誕生日です。来年には四捨五入で60代です。

12月2日は妻・尚子の誕生日でした。きれいなお花をありがとうございまし

た。

今日は家族でお世話になります。いつもありがとうございます。

クリスマス家族会に8名で参りました。親睦活動委員会の皆様、お世話にな

ります。

長男夫婦が出席させていただき、お世話になります。

今日は嫁（但し私の嫁ではありません）と孫2人と共に出席です。よろしくお

願いします。

皆様方多数のご参加ありがとうございます。私の妻は残念ながら入院中に

つき失礼します。

メリークリスマス。今年も1人で参加です。

親睦活動委員会の皆様、本日はお世話になります。

本日のクリスマス家族会、多数のご家族のご参加ありがとうございます。是

非とも楽しんでいって下さい。
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鳥山　政明さん

稲葉　　徹さん

星野　一郎さん

伊藤　　豪さん

鈴木　圓三さん

野崎　洋二さん

髙村　博三さん

湯澤　信雄さん

渡辺喜代彦さん　近藤　雄亮さん　関谷　俊征さん

梅村　昌孝さん　近藤　茂弘さん　鈴木　淑久さん

鶴田　　浩さん　田中　　宏さん　森　　恒夫さん

岩田　吉廣さん　堀　　慎治さん　鈴木　健司さん

髙須　洋志さん　大嶽　達郎さん　市岡　正蔵さん

松波　恒彦さん　岩田　修司さん　平野　好道さん

平野哲始郎さん　湯澤　勇生さん　内田　久利さん

親睦活動委員会
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会長挨拶 八木沢幹夫会長

　12月に入っても、暖かい日と寒い日が続きま

す。風邪を引かれないようにして下さい。

　本日は年1回のクリスマス家族会です。名古屋

瑞穂RC会員の皆さんは、お子さんやお孫さんと

みえているかと思います。皆さんと一緒に楽しい

ひとときを過ごしたいと思います。親睦活動委員

会の皆さん、今日はありがとうございます。ゆっくり楽しみたいと思いま

す。

会員65名　出席43名  （出席計算人数46名）

出席報告

出席率　77.4％ 12月1日は補填により88.7％

湯澤勇生出席委員長

幹事報告 関谷俊征幹事

　皆さんメリークリスマス！本日はクリスマス家族会ということで、名古

屋瑞穂RCのご家族の皆様に多数お集まりいただき、誠にありがとうご

ざいます。大変嬉しく思っております。

　一年前を思い出すと、親睦活動委員会の皆さんの計らいで、サンタク

ロースやトナカイになって楽しく過ごしたことを覚えています。

　本日も親睦活動委員会の皆様の準備により、大変楽しい企画が用意され

ています。大いに飲んで！食べて！笑って頂きたいと思います。クリスマスに乾杯！

乾杯挨拶：伊藤豪直前会長

懇親会

　八木沢会長をはじめ、名古屋瑞穂RCの皆様、この度は有難う御座い

ます。セントレア到着時、大勢のメンバーに迎えに来て頂いたことを、心

から感謝しております。

　木曾路でのWelcome Partyで美味しいしゃぶしゃぶをご馳走にな

り、たくさんの友人と話し合い、非常に楽しい夜が過ぎました。

　翌日は、トヨタ博物館と東山スカイタワーへ見学に行きました。午後

からは名古屋城の本丸御殿を見学しに行きました。特に、両クラブ名が

載った寄付掲示板の前で撮った写真には特別な意味がありました。

　ボジョレーヌーボ例会での調印式は、非常に良い雰囲気で大成功でした。

　貴クラブの盛大な歓迎と情熱的なおもてなしに心より感謝いたしま

す。今後も深い友情が永遠に続くようにお祈り申し上げます。

御礼状披露 台北延平RC



例会のご案内

八勝館
18：00～20：00
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■次週の行事 12月22日（木）　上期納会

■今週の行事 12月15日（木）　第3回クラブフォーラム

■次々週 12月29日（木）　R規定により休会

　楽しいひとときも終わりに近付いて参りました。本日のクリスマスパー

ティーいかがでしたでしょうか。

　今年のクラブ方針は親睦・親睦・親睦ということで、とにかく楽しく1

年を過ごそうと思っています。今回もお子様の参加ありがとうございます。

　名古屋瑞穂RCの発展と、会員のご健勝、また、御子息、お孫さんがす

くすくと成長されることを祈念して挨拶とさせていただきます。

閉会挨拶：堀慎治クラブ奉仕委員長
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